

English version below  
\*\*\*\*

### Informationen für die Anmeldung zu MA-LVs

Die Anmeldung für prüfungsimmanente Lehrveranstaltungen ist bis Montag, **26.02.2024, 23:59 Uhr**, über u:find (ufind.univie.ac.at) möglich. Der Zeitpunkt der Anmeldung innerhalb der Frist spielt für die Zuteilung keine Rolle. Die **Zuteilung** der Plätze erfolgt am **27.06.2024** und kann ab ca. 10 Uhr über u:space (uspace.univie.ac.at) eingesehen werden. Gegebenenfalls gibt es für LVs mit geringen Anmeldezahlen noch eine kurze **Nachmeldephase** von **28. bis 29. 02.2024**.

Das Anmeldesystem ist ein **Präferenzsystem**, das heißt, ihr könnt die einzelnen Lehrveranstaltungen unterschiedlich reihen. Bitte macht davon Gebrauch, da diese Angaben für das System entscheidend bei der Platzzuteilung sind!  
Nähere Infos zum Präferenzsystem sowie Videotutorials findet ihr unter:

<https://studieren.univie.ac.at/anmeldung-zu-lehrveranstaltungenpruefungen/anmeldung-zu-pruefungsimmanenten-lehrveranstaltungen/#c600124>

Bei Problemen die Anmeldung betreffend, schickt mir bitte SOFORT ein e-mail mit Betreff "Anmeldung" an [kerstin.poelz@univie.ac.at](mailto:kerstin.poelz@univie.ac.at).

Darüber hinaus bieten wir heuer wieder eine online Anmeldehilfe über Zoom an:

**Montag, 5. Februar 16:00-17:00 Uhr und Mittwoch, 21. Februar 10:00-11:00 Uhr**

Über diesen Link können Sie direkt dem Zoom-Meeting beitreten

<https://univiennea.zoom.us/j/65685101952?pwd=dkthenpjZmFFTlZjbzRjREVzcHg1dz09>

Sie können auch über den Zoom-Client teilnehmen, wenn Sie folgende Daten verwenden

Meeting-ID: 656 8510 1952

Kenncode: 858382

---

Noch ein paar zusätzliche Informationen:

- Wir empfehlen CREOLE Beginnern die LV [240501 VO MM1 Orientation in the Study Programme and anthropological research fields](#)
- Interessierte an den [Feldpraktika](#) von Gertraud Seiser und Franz Graf bzw. Tatjana Thelen und Stefan Dorondel sowie Janina Kehr und Mafe Olarte-Sierra müssen sich sowohl für das Feldpraktikum als auch für das dazugehörige Methodenseminar vormerken. Diese beiden LVs können nur gemeinsam absolviert werden. Die endgültige Zuteilung der Plätze erfolgt dann in der ersten Einheit. Studierende, die nur für PR oder MSE vorgemerkt sind, werden ausnahmslos abgemeldet.
- Studierende, die die Voraussetzungen für **P5** bzw. **P6** noch nicht erfüllt haben, können sich trotzdem anmelden. Ihr werdet nach der Zuteilung auf die Warteliste gesetzt und die Lehrenden entscheiden in der ersten Einheit über eine Aufnahme. Wichtig ist, dass

ihr deshalb auch an der ersten Einheit teilnehmt. Für P6 gilt außerdem, dass ihr bereits ein Thema sowie eine Betreuungszusage für die Teilnahme benötigt.

- Derzeit kommt es leider noch vermehrt zu **Terminänderungen** und bitte schaut regelmäßig, ob eure gewünschten LVs davon betroffen sind.
- Studierende, die bei der MA-Zulassung **Ergänzungsprüfungen** aus dem Bachelor KSA erhalten haben, empfehlen wir diese Auflagen bereits im ersten Semester zu absolvieren.  
Aufgrund der Änderung des BA-Curriculums kann es zu notwendigen Adaptierungen bei den vorgeschriebenen LVs kommen. Studierende, welche ihren Zulassungsbescheid vor Juni 2023 erhalten haben und erst jetzt mit dem Studium beginnen, wenden sich bitte (sofern noch nicht passiert) an mich ([kerstin.poelz@univie.ac.at](mailto:kerstin.poelz@univie.ac.at)).
- **Studierende, die umsteigen möchten**, wählen bitte die LVs über das neue Curriculum in u:find ([https://ufind.univie.ac.at/de/vvz\\_sub.html?path=301642](https://ufind.univie.ac.at/de/vvz_sub.html?path=301642)) aus. Die Anmeldung muss aber noch über das alte Curriculum erfolgen. Sollte kein Studienplanpunkt zur Auswahl kommen bzw. bei generellen Problemen bei der Anmeldung schickt bitte sofort ein e-mail an mich ([kerstin.poelz@univie.ac.at](mailto:kerstin.poelz@univie.ac.at)). Sobald ihr umgestiegen seid, ändern wir die Zuordnung auf das neue Curriculum. Bitte beachtet, dass beim Umstieg alle ausstehenden Noten eingetragen sein müssen. Ist das noch nicht der Fall, dann wartet noch mit dem Umstieg.
- Das [Infocenter](#) ist im Februar geöffnet und wenn ihr Fragen zum Studium habt, könnt ihr gerne vorbeikommen.

**Wir wünschen einen guten Start in das neue Semester!**

## Information concerning MA course registration

The registration for courses with continuous assessment is possible till **Monday, February 26th 2024, 11:59 pm** in u:find (ufind.univie.ac.at).

The **allocation of places** will be done on **February 27th 2024** and you can check it on u:space (uspace.univie.ac.at) at around 10 am. It may be that there will be a short **late registration** period from **February 28th till February 29th 2024** for courses with low registration numbers.

The registration system operates with **preferences**. Each course should be ranked with a preference and this is essential for the allocation of the places! For further details and Video-Tutorials, check:

<https://studieren.univie.ac.at/en/registration-for-coursesexaminations/registration-for-courses-with-continuous-assessment/#c600156>

If there are any problems concerning the registration please write immediately a mail with subject "Anmeldung" to me ([kerstin.poelz@univie.ac.at](mailto:kerstin.poelz@univie.ac.at)).

This year we again offer an assistance with the registration via Zoom:

**Monday, February 5th from 4-5 pm and Wednesday, February 21st from 10-11 am.**

Über diesen Link können Sie direkt dem Zoom-Meeting beitreten

<https://univienne.zoom.us/j/65685101952?pwd=dkthenpjZmFFTlZjbzRJREVzcHg1dz09>

Sie können auch über den Zoom-Client teilnehmen, wenn Sie folgende Daten verwenden  
Meeting-ID: 656 8510 1952  
Kenncode: 858382

---

Some further information:

- We highly recommend CREOLE beginners the course [240501 VO MM1 Orientation in the Study Programme and anthropological research fields](#)
- Those interested in [fieldschool courses](#) with Gertraud Seiser/Franz Graf, Tatjana Thelen/Stefan Dorondel or Janina Kehr/Mafe Olarte-Sierra must register for both the fieldschool course and the methods seminar. These two courses can only be taken together. The final allocation of places will then take place in the first session. Students, who are only registered for PR or MSE will be deregistered without exception.
- Students who have not yet fulfilled the requirements for **Thesis Modul 2** can still register, if you already have a topic and a supervisor. You will be put on the waiting list after the allocation and the lecturers will decide about an admission in the first session. It is therefore important that you participate in the first session.
- At the moment there are unfortunately still more **changes of dates and times** and please check regularly if your desired courses are affected.

- We recommend students, who have received an admission letter with **supplementary examinations**, to take those courses already in the first semester.  
Due to a change of the BA curriculum it might be necessary to do some adaptations.  
Students who start in October but have received the admission letter before June 2023 should get in contact with me ([kerstin.poelz@univie.ac.at](mailto:kerstin.poelz@univie.ac.at))
- Our [Infocenter](#) is open in February and if you have any questions about your studies, feel free to stop by.

**We wish you a good start in the new semester!**